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第２号様式（第６条関係） 

 

令和６年度志木市立宗岡中学校 第４回 学校運営協議会議事録） 

 

１ 開催日時 令和７年２月１４日（金） １５：００～１６：１５ 

 

２ 場 所 志木市立宗岡中学校 １階会議室 

 

３ 出 席 者（事務局は除く） 

古田 征也 八木 由子  渡久山 初美  真田 隆博 

松本 秀之 

（高橋 純代理） 
林 孝安   

【事務局及び記録  川瀬 】 （計６名） 

 

４ 協議内容 

（１）学校評価について 

・概ね高い数値の自己評価とそれに対する学校関係者評価であった。 

 ・教材費等の保護者負担、部活動については、引き続き、内容を検討する。 

 ・生徒のアンケートでは、１年生の自己評価が低い数値であるが、これからの成長と

して捉えている。 

 

〇各委員から質疑応答 

・１年生の数値の低さが気にはなるがこれからの育成が期待できる。 

・不登校生徒の状況はどうか。 

 ＞学習室を整備したことで減少している。また、学習室では自習やオンライン授業

を受けることができる。 

・学習室から教室に復帰することができているか。 

 ＞年度の切り替えで戻ることができた。学習室が校内にあることで、教室復帰への

きっかけとなった。 

・修学旅行、スキー林間の費用が高くなってきており、工夫をする必要がある。 

・部活動の時間的な制約が大きい。 

・PTA活動が少ないことで、保護者同士のつながりや情報交換が減少していると感じ

ることがある。 

・オンラインを活用した保護者会やオンライン授業の在り方について。 

・制服、体操着等のリサイクルについてはどうか。値上がりしているのか。 

 ＞急な転入生や忘れた物対応として活用している。 

＞寄贈は少なく、値上がりをしている様子はない。 

・給食費の公会計化についてどうか。 

 ＞志木市として検討はしていると聞いている。 

・保護者からの意見・要望について、協議した。 

 

（２）中学校区小中一貫教育について 
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・第１期教育振興基本計画を作成している。 

・今までも小中一貫教育に取り組んでいる。これからも発展させていく。 

 

〇各委員から 

 ・大人こども地域交流事業とはどのような内容か。 

  ＞おやじ仲間クラブの花火大会や七夕シーズンの笹の寄贈を見込んでいる。 

 

（３）第 50回卒業証書授与式について 

 ・日程、来賓、内容等の説明 

 

（４）週時程について 

 ・志木市教育委員会の通知の説明及び保護者等への周知スケジュールについて 

 ・週時程の変更の内容、部活動の取組の内容 

  

〇各委員から 

 ・部活動の地域移行が進んだ場合の内容はどうなるのか。 

  ＞教員として関わる時刻は勤務時間内であると見込んでいる。これからは試行を重

ねて、場所や内容、方法、週休日の対応が決まっていく。 

 ・地域の指導員はどのように集めているのか。 

  ＞市の生涯学習課が各種目として募っている。 

 ・現状でも一生懸命に種目に取り組みたい生徒はクラブチームに所属している。 

 

 

５ 連絡事項 

・次年度の学校運営協議会委員への推薦について 

  

６ 次回の開催日程（宗岡中学校 第５回 学校運営協議会） 

令和７年３月１２日（水）１５：００～ 場所：会議室 


